JR東海労働組合関西地区分会

かんさい回覧板

2012年 8月30日 発 行 責 任 者 編 集 責 任 者

No. 46 椴木 邦二 教 宣 部

分会定期大会を開催

流されず、慣らされず、あきらめず

こだわりを持って

あたりまえの労働組合活動を展開しよう!

8月22日、JR東海労関西地区分会は「市民交流センターひがしよどがわ」において、本部をはじめ地本や各分会から多くの来賓の参加をいただき、第22回定期大会を開催しました。

大会は、「流されず、慣らされず、あきらめず、こだわりを持って、あたりまえの労働組合活動を展開しよう」をスローガンに、昨年1年間の総括と向こう1年間の闘う運動方針を確立しました。

私たち関西地区分会は、新大阪駅営業第二科の休憩時間を45分から60分に変更するように要求していました。そして、4月1日から休憩時間が変更となり、私たちの要求が実現しました。大会において、要求実現を勝ち取った闘いをしっかりと総括し、残された職場の問題解決に向けてさらなる闘いを展開していくことを確認しました。

職場の問題以外にも、リニア反対の闘いや、反原発の闘いなどに対して、あたりまえの労働組合活動を展開していくことを確認しました。

大会終了後に、「運輸系統の社員運用」で新大阪駅に異動していた和田組合員が、5年ぶりに元職場の大阪第一運輸所に復帰することになりましたので、和田組合員の激励会を開催しました。

2012年度の分会執行体制は以下の通りです。

2012年度分会執行体制

分会長椴木邦二副分会長瀧眞司書記長上田謙二執行委員有村浩幸会計監查員小林由美